

EDITORIAL

El Centro de Estudios de Opinión de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas. a esta fecha cumple 10 años de labor investigativa y de extensión en nuestro medio local, regional y nacional. En este contexto, es muy placentero presentar el **número 4** de su revista electrónica *LA SOCIOLOGIA EN SUS ESCENARIOS*, a la comunidad nacional e internacional. En ella podrán encontrar las informaciones más relevantes acerca de los desarrollos alcanzados, el estado actual y los resultados obtenidos por las investigaciones que realiza el Centro de Estudios de Opinión, CEO, encontrarán además algunos ensayos escritos por profesores e investigadores que consideramos esenciales para dar cuenta del estado actual de la investigación social y la coyuntura social en nuestro medio.

Realizar y mantener una revista electrónica no se constituye en una tarea fácil, pero contando con su comprensión y apoyo estamos seguros que será una labor enriquecedora y fructífera a muy corto plazo. Lo estamos invitando a que nos escriba y nos haga conocer sus inquietudes y comentarios, queremos iniciar un acercamiento intelectual con toda la comunidad de científicos sociales del país, la región y la comunidad internacional, bien sea a través de nuestra página electrónica <http://ceo.udea.edu.co> , o bien, a través de la dirección de correo electrónico

ceo@udea.edu.co .

La revista electrónica aparece en una fecha conmemorativa para nuestro Grupo de investigación muy importante. En el mes de Junio se cumplieron 10 años de existencia. Durante este tiempo se han desarrollado fases distintas de posicionamiento en el medio, inicialmente las tareas de consultorías coparon las actividades del colectivo posteriormente los desafíos investigativos cobran presencia ocupando las preguntas por la realidad nacional, un puesto preponderante, actualmente las actividades de docencia, investigación y extensión se combinan y desarrollan.

Finalmente, encontrarán también documentos que presentamos como temas contemporáneos y que expresan diferentes enfoques sobre la realidad social de nuestros colaboradores.

Esperamos que la revista llene sus expectativas y sirva de canal para una comunicación abierta sobre el tema de la metodología de los diseños cuantitativos .

El Comité Editorial

JUNIO 2000